

Reflexión #3

Los Eruditos Intelectuales, han barrido con el corazón Genuino y Espontáneo. Pretenden saberlo TODO, después de 'Conceptualizar' los puntos, comas, y hasta el Vacío. ¿Dónde esta la Luz, que pretendemos tener en nuestro centro búdico?

Teorizar-Dualizar, las disciplinas, los métodos, los caminos y filosofías, no nos conducirán a ninguna parte.

Pretender, Tener (ostentar), un nombre, un titulo que obscurecen más las corrupciones que de por si nos agobian. ¡BASTA!

¿A dónde vamos a llegar? Aun no hemos comprendido, que nuestro Centro, Nunca se ha movido, porque no existe.

Es como el Poema-antipoema, que hirvió hasta quedar en cenizas. Miremos con ojos de fuego y diseccionemos hasta el tuétano, a ver si acabamos con lo que creemos que Somos (pero que No Somos). Lagrimas brotan de mis cuencas, al recordar que Pretendemos Estar, donde No Estamos. PONDEREMOS.

(2-28-2012).

Zhèng Gǒng Shākya, OHY